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令和年度 第２回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和元年 ９月３０日（月） 

出席者 ： 委員７名、本校教職員４名 

 

全日制５・６限授業参観後、次の４項目について協議した 

 

議題 

 ① 本校生徒の実態（授業の感想）について 

 ② 運動部活動方針及び今後の部活動のあり方について 

 ③ 施設・設備の現状について 

 ④ 定時制の現状について 

 

議論した主な内容 

 

 ① 本校の授業内容や生徒の様子について感想や意見を述べてもらい、今後も思考力・判断力・表現力

を育成する授業改善を進めていくことを確認した。 

 ② 学校側から部活動の現状と今後の取組方針について説明を行い、協議の後に承認を得た。 

 ③ 事務長より施設・設備の現状と具体的取組について説明し、了解を得た。 

 ④ 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・関  康之（新宮商工会議所会頭、関三吉商店（株）社長） 

・杉浦日出夫（本校振学会会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・山本 眞也（新宮市立王子ヶ小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・辻  強志（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

                                                   


